

# 自然遊び(丸池・湧水公園)

青・さくら組

環境アドバイザーの山田先生と小澤さんをお招きし、丸池で自然遊びをしました。到着してすぐ、「先生、エビが見える!!」「えー、どこどこ??」小澤さんが入水し網で捕まえると、「ぼくも!私も!」と網を片手に生き物探しが始まりました。



ほらほらエビを捕まえたよ!



こういう所の下にいるって言ってたよね。ガサガサ。



ぬるぬるしてる。逃げるの早い!

怖いけど触れた。

よく見ると、小さいハサミがチョコチョコキしてる。





水カマキリ、初めて見たよ!



大きな手長エビをゲットしました。

## 最後に・・・

### 小澤さんが丸池の湧き水について話してくれました



この水は、富士山の雪が解けて、土の中を通過して湧いてるんだよ。透明で綺麗でしょ。きれいな水には、生き物が心地良く住んでるんだよ。

この水は、海につながってるんだよ〜。海にはウミガメがいてね。前にゴミが引っかかっているウミガメがいたんだって・・・。



え〜かわいそう・・・。  
ゴミを捨てちゃだめだよ。

元気でね。  
また来るね。  
バイバイ。

初めてエビを触った子もいました。富士山の話、駿河湾にいる魚の話、ウミガメにゴミが引っかかっていた話・・・。小さい時の経験は、ずっと心に残るでしょう。地球環境を大事にする気持ちが育つといいなと願います。吉永地区には、いい場所がたくさんあり恵まれています。是非訪れ、会話を弾ませながら良さを感じてみてください。